

La SNSM ouvre la Hougue et la tour Vauban



Organisées par la station locale de sauvetage en mer, présidée par Rémy Noël, deux journées de portes ouvertes du site de la Hougue sont proposées au public, samedi 15 et dimanche 16 août. **« Nos subsides proviennent de subventions mais également de dons. Les différentes actions que nous menons, comme ces deux jours, servent à alimenter nos caisses et ainsi pouvoir répondre aux différentes dépenses de fonctionnement et d'entretien du matériel ainsi que des vedettes de sauvetage »**, explique le président. Une station SNSM qui assure chaque année plusieurs dizaines de sorties pour secourir professionnels et plaisanciers.

Au cours de ces deux journées, Fabrice Leblond, le patron, entouré de la quinzaine de canotiers de la station, proposera aux visiteurs une découverte de la tour Vauban avec vue sur Tatihou et la baie. Un moment où sera également présenté du matériel de sécurité. **« Nous espérons accueillir un maximum de visiteurs. Ce serait le gage que notre action de bénévolat est reconnue par la population locale et estivale, insiste Fabrice Leblond. Ces visites s'effectueront chaque jour, de 10 h à 18 h, au prix de 5 € par personnes et gratuit pour les enfants de moins de 12 ans. »**

Samedi 15 et dimanche 16 août, visite de la Hougue par la SNSM.

